



Eine Künstlerin an der Corona-Front

Wenn das Leben still steht, muss man eine Tür suchen und sie öffnen! Welche Tür habt ihr gefunden? Es ist eine schwierige Zeit, in der Prioritäten gesetzt werden müssen. Für mich stellen sich sehr ernste Fragen.

Was heißt systemrelevant? Werde ich gebraucht? Wer bin ich?

Als ich den Hilferuf der Potsdamer Kliniken im Dezember 2021 las, meldete ich mich sofort. Seit Dezember helfe ich in meinem ersten Beruf, Kinderkrankenschwester, auf der Zentralen Notaufnahme des Ernst von Bergmann Klinikum aus.

Darüber haben sehr viele Medien berichtet. Hier könnt Ihr die Beiträge, welche in Bild und Ton entstanden sind, ansehen:

Artikel der PNN "[Eine Künstlerin an der Corona-Front](#)"

Video-Beitrag ZDFheute "[Pflegen statt Tanzen](#)"

Video-Betrag ZDF drehscheibe "[Von der Tanzlehrerin zur Krankenschwester](#)"

Video-Beitrag rbb Brandenburg Aktuell "[Vorgestellt](#)"

Radio-Beitrag rbb Inforadio "[Neue Wege - Jobwechsel wegen Corona](#)"

17.03.2021 - 09:14 Uhr (Kommentare: 0)

Einen Kommentar schreiben